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C O N S E I L  M U N I C I P A L  

C O M M U N E  D ’ A R T O N N E  

M e r c r e d i  2 2  f é v r i e r  2 0 2 3  
 

 

C O M P T E - R E N D U  E T  P R O C E S  V E R B A L  

  

N OMBRE  DE  CON SE I L LE RS  EN  E XE RC ICE :         

NOMBRE  DE  CONSE ILLERS  PRESENTS  :                 

NOMBRE  DE  POUVOIRS  ENREG ISTRES  :    

NOMBRE  DE  CONSE ILLERS  VOTANTS  :                                    

15 

14 

1 

15 

 

L'an deux mille vingt trois, le mercredi 22 février à dix-neuf heures cinq , le 

Conseil Municipal de la commune d’Artonne s'est réuni en session ordinaire à la 

Salle de réunion salle du conseil sous la présidence de Stéphane HOUSSIER, 

Maire, à la suite de la convocation qui lui a été adressée  le vendredi 17 février 

2023. 

  

 

PRESENT(E)S (14) :  

  

DENIS CHARBONNIER 

FABIENNE CHAUTY 

GAETAN DUBIEN 

ALAIN FAUGERAS 

SEBASTIEN GRAVIER 

STEPHANE HOUSSIER 

ROMAIN LEGRAND 

MARIE-ANGE MERCIER 

KARINA MONNET  

DAMIEN ROSSEEL 

JEAN-PAUL VIVIER 

ISABELLE DAURES 

DENIS CHARBONNIER 

GISELE BERNARD 

 

 

ABSENT(S) REPRESENTE(E)S (1) :  

CELINE DOUARIN à ISABELLE DAURES 

 

NON REPRESENTE(E)S (0) :  

 

 

Secrétaire de séance : 

ISABELLE DAURES 

  

 
 

Monsieur le Maire ouvre la séance à 19 heures 05 

 

1  - S T A T U T  D U  S I E G  
Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

Modification des statuts du SIEG : le SIEG intègre la compétence sur les réseaux de chaleur 

 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

2  - F I C  2 0 2 3  

Rapporteur : Stéphane HOUSSIER/Gisèle BERNARD 

 

Le FIC (Fonds d’Intervention Communale) du département a évolué. Il faut noter une augmentation des subventions allouées aux 

petites communes sur les travaux pour les 4 ans à venir. Les orientations doivent être données jusqu’à 2026 d’ici le 15 mars. 

Proposition pour le FIC 2023 : travaux de réaménagement de la maison Chambonnet et travaux de voirie. M.le Maire demande une 

délibération pour inscrire ces 2 lignes au FIC 2023.  

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

Les propositions pour 2024 à 2026 seront revues lors d’une prochaine réunion de la commission travaux. 
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3  – A C Q U I S I T I O N  D E L U Z A R C H E  
Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

Suite au décès de Mme DELUZARCHE, ses enfants ont contacté la mairie afin de proposer la vente de la parcelle ZW126 à environ   

1 500 € sans frais de notaire (parcelle située en face de l’entrée sur le haut du Puy Saint Jean). 

 

M.le Maire demande l’autorisation du conseil pour acquérir ce terrain et signer tous documents concernant cette acquisition. 

 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

4  – C O N T E N T I E U X  E G L I S E  

Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

   Un contentieux est en cours depuis 2008 concernant la toiture de l’église. M. le Maire a contacté la DRAC pour  l’enclenchemnt des 

travaux. Un cahier des charges doit être élaboré afin de choisir un bureau d’étude afin d’envisager le démarrage d’une partie des 

travaux. 

 

5  -  S I G N A L E T I Q U E  
Rapporteur : Romain LEGRAND 

 

Une grande partie de la signalétique (panneaux directionnels) est validée. La Déclarartion Préalble a été déposée auprès des ABF. 

Ces panneaux devraient être installés en avril. Les panneaux images H32  ainsi que les panneaux de parking RIS avec les plans du 

village sont présentés au Conseil. Ils sont en en cours de modification et en attente de validation par la commission tourisme et 

environnement. 

 

    

6 – P R O J E T  E N V I R O N N E M E N T  
Rapporteur : Stéphane HOUSSIER/Romain LEGRAND 

 

   Les promesses de ventes des terrains à acquérir pour les travaux de plantation pour éviter les coulées de boue au dessus du      

cimetière sont en cours de finalisation (bornage en avril). 

 

Les financements de l’OFB sont affectés au travaux du chemin au pont de Saint-Myon et à l’achat d’arbres (noyers et amandiers) 

pour les particuliers et également pour la constitution d’un verger à la Croix des Rameaux et au niveau du Four à Chaux. Des 

travaux d’élagage avec un grimpeur/élageur sont également en cours sur les environs de Bicon et de Glénat, aux Choses….. 

 

Une plantation de haie reste à planifier.  

 

    

7  – T R A V A U X  
Rapporteur : Stéphane HOUSSIER/Sébastien GRAVIER 

 

• Travaux 3 Grand Rue : fin des travaux prévue en juin 2023 

• Enfouissement des réseaux Rue Neuve en cours 

• Rue du stade : travaux de sécurisation en cours avec chemin d’accès au stade et passages piétons 

• Réparation de chéneaux finalisée  dans la cour de l’école G.Apollinaire 

• Changement prévu des tables de pique nique à Glénat et  la Croix des Rameaux  

• Rénovation prévue de la cantine en avril 

• Rénovation du logement communal rue du Page en cours 

• Mise en place de poubelles spécifiques pour les déjections canines sur 3 places 

• Broyage en cours des bords de chemin 

• Recrutement d’un agent technique en cours 
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8  – D E L I B E R A T I O N S  D I V E R S E S  
Rapporteur : Stéphane HOUSSIER/Romain LEGRAND 

 

Bien sans maître : 

La Direction des Finances interrroge la commune quant à un bien sans maître, située route de Jozerand. La commune serait 

prioritaire pour obtenir la parcelle YR 20 à l’issue de la procédure, mais elle peutv également la refuser. Sans grand enjeu (chemin, 

environnement…), M. le Maire propose de délibérer afin ne pas préempter cette parcelle. 

 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

Enfouissement éclairage public autour de la salle des fêtes : 

   Un devis avait été validé pour ces travaux et une augmentation de 3000 Euros et nécessite une convention modificative. M. le Maire 

demande l’autorisation du Conseil pour signer cette convention. 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

    

9  – I N F O R M A T I O N S  D I V E R S E S  
Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

Chien et chats : 

Une convention existe avec la fourrière de Clermont depuis plusieurs années. Une augmentation significative du coût de cette 

convention a eu lieu en 2022. En parallèle la SPA propose une convention concernant la stérilisation des chats. Le sujet est donc à 

étudier en détail. 

 

Visite du Sénat organisée par le CCAS le 8 mars avec 40 places disponibles 

 

Préparation du budget 2023 : 

• Réunion de la commission Finances & Budget le 15 mars à 18h 

• Réunion de la commission travaux le 22 mars à 18h 

 

    Commission environnement : prochaine réunion le 1er mars 18h30 

 

Aménagement route de Saint Agoulin :  

• réunions en cours avec le SBA pour l’installation des points d’apports collectifs  

• réunion publique avec les habitants du quartier à prévoir le 26 avril à 18h30 à la salle des fêtes 

 

 

Le Conseil est clos à 21h10 


